

《单词百科:solidified是什么意思?solidified怎么发音?solidified的解释和用法》

英语单词solidified是什么意思?solidified怎么读?solidified怎么发音?简答网为您整理了solidified的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



solidified怎么读

solidified的读音:[s 'l d fa d]

solidified的意思

1、v. (使)成为固体, (使)变硬, (使)变得坚固(solidify的过去式和过去分词);使团结一致;充实, 巩固;具体化;

solidified的近义词

1、coagulated v.凝固(coagulate的过去式和过去分词);使结块, 使变稠;

solidified的双语例句

1、 Includes solidified air bubble launcher and sphere ammunition!

包括凝固气泡发射器和球形弹药!

2、 Methods: Tooth root Injected solidified calcium phosphate cataplasms tube, then pressed with gutta pencha points.

方法自固化磷酸钙充填糊剂根管内注入后加牙胶尖挤压.

3、 Dissolves easily : Solidified material can disintegrate well in water and can be flushed into toilet directly.

易溶与水: 固结物可速容与水铲出后可直接倒入厕所,冲洗干净.

4、 Geologists would also call it extrusive rock because It'solidified on the Earth's surface.

地质学家愿意叫它为喷出的岩石因为它结晶在地球的表面.

5、 When threatened, he fires spheres of solidified air from his launcher!

当危险来临,他就会发射它的弹药!

6、 Vague objections to the system solidified into firm opposition.

先前对这一制度不大明朗的反对演变成了坚决的抵制。

7、 Then their ideas were solidified.

此后,他们的思想统一了.

8、 The paint had solidified in the tin.

罐子里的颜料已经乾了.

9、 Look at the lumps in the river, she thought, silently staring at it . They've solidified.

瞧,这黄河的块,她静静地凝望着黄河想,它凝住啦.

10、 Any liquid could be solidified under the certain conditions.

任何液体在一定条件下均可固化.

11、 This was solidified grease-like , soft, pure color and delicate scent-smelling, highly malleable.

这种油脂呈凝固 状, 柔软细腻色泽纯洁清香扑鼻, 可塑性极强.

12、 Dean's imprisonment, according to Sal, is when his heroic personality was solidified.

根据萨尔的看法, 坐牢期间, 正是迪安英雄气质巩固的阶段.

13、 Small in granule, quickly solidified no powder and less volatile.

颗粒小, 固化快, 极少挥发气体和产生粉尘.

14、 For industrial drilling wellhead solidified gel ingredients, improve the viscosity.

用于工业钻探井口凝固胶体配料、 提高粘度.

15、 The metal solidified when it cooled.

当那金属凉下来, 它凝固了.

以上是简答网为您整理的solidified怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于solidified

的用法、solidified的释义、s

olidified的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/solidified>